

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian diatas, peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa Partisipasi yang dilakukan oleh remaja dalam dakwah Islamiah pada Majelis Taklim Al Baqir di Desa Kampung Baru Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar yaitu:

1. Partisipasi melalui aspek keagamaan seperti: remaja aktif hadir dalam kegiatan Majelis Taklim, remaja menjadi petugas membaca *habsyi Simthu ad-dhuror*, Partisipasi melalui aspek sosial dan budaya seperti: remaja menjadi panitia pelaksana kegiatan Majelis Taklim, remaja mengatur arus lalu lintas untuk para jamaah Majelis Taklim, remaja mengatur parkir kendaraan para jamaah Majelis Taklim, remaja menyiapkan dan membersihkan tempat Majelis Taklim dari sebelum mulai kegiatan sampai sesudah kegiatan Majelis Taklim Al Baqir, Partisipasi melalui aspek teknologi dan informasi seperti: remaja membuat sebaran poster atau pamflet setiap minggunya untuk memberikan informasi kepada masyarakat terkait pelaksanaan Majelis Taklim, remaja mengatur audio penguat suara, remaja melakukan siaran live streaming YouTube, dan para remaja juga yang menyambungkan kegiatan Majelis Taklim untuk dimuat di layar televisi digital.

2. Faktor penunjang partisipasi remaja dalam dakwah Islamiah pada Majelis Taklim Al Baqir adalah: jarak rumah remaja yang dekat dengan Majelis Taklim, ketenangan jiwa, dan adanya dukungan yang kuat dari pimpinan Majelis Taklim Al Baqir. Adapun Faktor penghambat partisipasi remaja dalam dakwah Islamiah pada Majelis Taklim Al Baqir adalah: terbentur kesibukan, kurang tertibnya para jamaah Majelis Taklim Al Baqir, dan Jaringan internet yang tidak memadai.

B. Rekomendasi

1. Kepada para remaja, diharapkan agar bisa selalu tetap berperan aktif dan selalu ikut berpartisipasi dalam membantu dan melancarkan kegiatan pembelajaran yang ada di Majelis Taklim, agar ilmu yang di dapat bermanfaat dan membawa kebaikan bagi diri sendiri ataupun orang lain.
2. Kepada para masyarakat, agar tetap bisa selalu istiqomah dalam mengikuti kegiatan dakwah Islamiah agar dapat menambah pengetahuan ilmu agama dan juga mengamalkan ilmu yang di dapat dalam kehidupan sehari-hari.
3. Kepada pimpinan Majelis Taklim, Ustadz Abdussyukur, supaya terus memberikan semangat dalam menuntut ilmu dan juga memotivasi masyarakat agar berperan aktif dalam kegiatan dakwah Islamiah khususnya pada Majelis Taklim Al Baqir.
4. Peneliti selanjutnya, supaya bisa memberikan informasi kepada peneliti lain, mengenai adanya para remaja yang berpartisipasi pada majelis

taklim Al Baqir di Desa Kampung Baru Kecamatan Beruntung Baru
Kabupaten Banjar.